

Nicht eine verlorene - sondern eine vergessene Generation!

Öffnungsschritte – geöffnete Gastgärten – Kulturveranstaltungen – endlich wieder Sport

Diese Themen sind derzeit in aller Munde – die Medienberichte erzeugen eine gewisse Vorfreude, auf das, was da in nächster Zeit an vermeintlicher Normalität wieder kommen soll.

Bei all der Vorfreude wird scheinbar übersehen, dass ganz klar einer der wichtigsten Bereiche überhaupt keine Erwähnung findet – nämlich die Schulen!

Wie viele Studien müssen noch veröffentlicht werden, die belegen, dass der Schichtbetrieb unseren Schülern große Schäden zufügt? Massive Lerndefizite und überhandnehmende psychische Probleme unter Kindern und Jugendlichen sind ein Alarmsignal, das endlich wachrütteln muss.

Bei den im Moment angedachten Öffnungsschritten müssen die Schulen prioritär behandelt werden! Die in vielen Bereichen geforderten Zutrittstests gibt es in den Schulen schon seit Monaten.

Worauf warten wir?

Pressekontakt: Daniela Schwabegger

☎ 0680 3366830 ✉ daniela.schwabegger@gmx.at